

# Humanidades, ciencia, salud...los postgrados llegan a todas las áreas - El Mundo - 17/06/2017

UNIVERSITAT DE VALÈNCIA

## Humanidades, ciencia, salud... los postgrados llegan a todas las áreas

E. M.

Más de 106 másteres oficiales, 61 programas de doctorado más los 72 de doctorado del plan antiguo para más de 19.000 estudiantes, 5.850 de máster oficial, 8.750 de títulos propios de postgrado y 4.477 de doctorado. Con esas cifras la Universitat de València saca músculo no sólo sobre sus estudios de grado (con más de 40.000 estudiantes en 54 grados, 6 dobles grados y 11 dobles internacionales) sino también en materia de postgrado.

Y es que la oferta de la UV en estos cursos destaca por ser amplia en sus cuatro campus (Blasco Ibáñez, Tarongers, Burjassot y Ontinyent), tanto en términos de másteres oficiales y programas de doctorado como en oferta de estudios propios de postgrado, que incluyen cursos, certificados, diplomas de especialización y másteres propios, tanto presenciales como semipresenciales y online. Así, cubre todas las áreas de conocimiento y ofrece una formación orientada tanto a la investigación como a la actividad profesional.

Por ejemplo, en Ciencias de la Salud, uno de los grandes atractivos es el Máster Oficial en Biotecnología de la Reproducción Humana Asistida. Este se desarrolla en



Imagen del campus de Tarongers, en Valencia, perteneciente a la Universitat de València. / JOSÉ CUÉLLAR

colaboración con el Instituto Valenciano de Infertilidad (IVI), Instituto de investigación adscrito a la UV y referente mundial en la reproducción asistida. En Ciencias, el Máster Oficial en Química Teórica y Modelización Computacional es un máster Erasmus Mundus que ofrece una experiencia internacional. Este máster ha conseguido el Euro-

Label de la European Chemistry Thematic Network Association (ECTNA).

Por lo que respecta a Artes y Humanidades es de destacar el Máster Oficial en Gestión Cultural que se desarrolla conjuntamente con la Universitat Politècnica de València. En el ámbito de las Ciencias Sociales, el Máster Oficial en Psicología

del Trabajo, de las Organizaciones y de los Recursos Humanos es uno de los puntales. Este es un máster Erasmus Mundus que ha recibido el reconocimiento de MOY (Oficina Mediterránea para la Juventud) como Máster Excelente. Los informes realizados por la EFPA y EAWOP (Grupo de trabajo sobre el Título Avanzado Europeo en Psicología

WOP) consideran el Máster WOP-P como ejemplo de la formación especializada que los psicólogos WOP deberían seguir en Europa.

Por último, en el área de las Ciencias Económicas y Empresariales, es de destacar el iMBA, Máster Ofi-

El IVI, referente en reproducción asistida, colabora en el Máster de Biotecnología

En Economía destaca el iMBA, sobre Gestión de Negocios internacionales

cial en Gestión de Negocios Internacionales. Se trata de un máster oficial de doble titulación internacional. Los estudiantes cursan un primer cuatrimestre de tipo MBA intensivo en un país y después la especialización en un segundo cuatrimestre en otro país, obteniendo finalmente dos titulaciones oficiales, cada una por una universidad. Este máster permite especializaciones en Estados Unidos, Alemania, Rusia, Reino Unido y en Malasia, donde se puede cursar la especialización de finanzas islámicas. Además, ha sido referenciado por *The New York Times* por su singularidad e interés.